

NO,279

日頃よりありがとうございます。大雪に見舞われた今年の冬も、3 月に入り気温も少しずつ上がり始めました。ようやく穏やかな天候の日が多くなり、春が待ち遠しいところです。雪も日に日に減ってはいますが、完全に消えるまでは、まだまだかかりそうで今後の雪解けが気になります・・・

今月末頃には種もみの消毒が始まり、来月中旬に種まきを行う予定です。いよいよ令和7年産の栽培も始まりますが、良いスタートが出来るようにしっかり準備していきたいと思います。特に近年は大雨や猛暑など予想を上回る気候が続いていますので、気を引き締めて健康で丈夫な稲作りに心掛けたいと思います。また、昨年から米騒動が続いていますが、生産収量をしっかり確保し今後も「おいしい」と喜んで頂けるお米を、安心して皆様にお届け出来るように頑張っていきたいと思いますので、今後ともどうぞよろしくお願い致します。

年度末や季節の変わり目ということもあり、体調を崩ししやすい時期ですので、どうぞお気をつけてお過ごしください。



冬期間の作業として行っているくん炭作りです。もみ殻をくん炭機械で炭にします。我が家では育苗の床土に混和して PH 調整と軽量化を図る為に使用しています。また融雪効果もあるので、これから苗代に散布して雪解けを早めたいと思います。



現在の苗代(育苗をする田んぼ)です。まだ 50 cm程の積雪があります。この場所が解けないと育苗できないので、早めに溶かしたいと思います。後は雪が降らないといいのですが・・・

令和7年3月16日 飯豊米ネットワーク あさの